
El PP afirma que «siempre» ha estado a  favor de una gestión pública de los  polideportivos

Escrito por Administrator
Viernes, 18 de Enero de 2013 20:56 - 

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 18 de Enero de 2013        IR
UN
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polideportivos

  
  
  18.01.13 - 00:16 -  M.A.I. |  IRUN.                 El Partido Popular de Irun afirma que su postura
«mantenida públicamente antes igual que ahora» respecto a los polideportivos es que éstos
«debieran ser de gestión pública; creemos que los cursillos y los servicios se pueden contratar
pero la política deportiva municipal y la gestión de las infraestructuras deben ser municipales.
Ahora resulta que según Bildu, la privatización de los polideportivos iruneses es
responsabilidad del Partido Popular», han señalado, en referencia a unas declaraciones
pronunciadas por los ediles de Bildu.   Juana de
Bengoechea, portavoz del grupo municipal del PP, asegura que «en los años en que fui
presidenta del Patronato Municipal de Deportes, pese a las presiones, mantuve la titularidad
pública; y sólo cuando faltaban dos meses para terminar la presidencia de mi compañero José
Manuel Lizarraga, por empeño personal del señor Santano, se privatizó la gestión del
polideportivo de Azken Portu».
 
En opinión de la portavoz, «la privatización de la gestión de un servicio público es un mero
instrumento: aplicado en las circunstancias correctas puede ser bueno, y en otras no». De
Bengoechea criticó que «Bildu protesta en Irun pero mantiene la privatización de la gestión de
las residencia forales para ancianos en toda Gipuzkoa. O el PSOE protesta en Madrid por los
hospitales, pero en Andalucía tiene once con la gestión privatizada; y en Irun, los
polideportivos».
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De Bengoechea pidió a Bildu «que convenzan a sus compañeros de Diputación de que se
hagan cargo, como es su obligación, de la residencia de ancianos de Irun, a lo que se niegan
porque su gestión no está privatizada y los funcionarios les salen, según ellos, demasiado
caros».
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